



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

PROCESADO POR PRESUNTA CORRUPCIÓN DE MENORES

El alcalde abrirá expediente disciplinario a Humánez

El exjefe de la Policía Local está a la espera de que el juez emita sentencia



G.C. 14/05/2016

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, desveló ayer los datos por los que decretó el pasado martes el cese del jefe de la Policía Local, Lorenzo Humánez, procesado por presunta corrupción de menores y explotación sexual. Una decisión que llegó antes de que salga la sentencia judicial. Morales informó que tras celebrarse el juicio oral comprobó que la defensa hecha por Humánez se contradecía con la manifestada días atrás y por haber «quebrado la confianza que hasta el día de antes

habíamos mantenido» al reconocer «que había quedado en Córdoba con una chica y la utilización de un teléfono del Ayuntamiento», por lo que, concluyó el regidor, «esto no podíamos tolerarlo ya».

El alcalde cesa a Humánez de su condición de jefe, si bien este mantiene la plaza ganada en oposición como instructor, por lo que volverá a su puesto cuando obtenga el alta médica. No obstante, Morales precisó que «cuando acabe el procedimiento judicial continuaremos con el expediente de información reservada y abriremos un expediente disciplinario en el transcurso del cual habrá que nombrar a un instructor y en este marco analizaremos la responsabilidad administrativa», más allá de lo que dictamine la sentencia. El alcalde entiende que la acción de Humánez «es susceptible de una falta administrativa».

En relación al comunicado de la plantilla de la Policía Local manifestando su apoyo al inspector y al alcalde, Morales manifestó su agradecimiento. «Creo que estos momentos dolorosos unen y ahora ellos dicen que están más unidos que nunca», agregó.

Por su parte, el portavoz del PP, Antonio Pineda, manifestó que Morales «ha actuado con poca celeridad». «La imagen de Puente Genil se hubiese podido evitar si el alcalde hubiese actuado de forma distinta desde un principio», concluyó.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

REUNIÓN CON EL COMITÉ DE EMPRESA

Izquierda Unida da su apoyo a los trabajadores de Panrico

La planta de la firma en la localidad emplea a más de 200 personas

G.C. 14/05/2016

A raíz del preacuerdo que ha firmado el grupo mexicano Bimbo con el fondo de capital riesgo estadounidense Oaktree para comprarle el cien por cien de Panrico, el grupo municipal de Izquierda Unida Puente Genil, junto a su parlamentaria en Córdoba, Elena Cortés, han mantenido recientemente una reunión con el comité de empresa de Panrico para conocer de primera mano la situación que viven sus trabajadores. Según ha explicado Jesús David Sánchez, portavoz local de IU, «sea cual sea el resultado del preacuerdo, más allá de mantener los puestos de trabajo, es fundamental que no afecte a la calidad del empleo, ni tampoco a los derechos de los trabajadores». Y es que, en la actualidad, la empresa de Puente Genil cuenta con más de 200 empleados. Por su parte, Cortés apuntó que desde IU mantendrán su compromiso con los trabajadores, «llevando incluso iniciativas al Parlamento o al Gobierno andaluz, en el caso de que sea necesario». Además, la parlamentaria manifestó que, «tras la información recopilada, Izquierda Unida se plantea una certeza: los llamados fondos de capital riesgo, más conocidos como fondos buitre, son un desastre para la calidad del empleo y la gestión de una empresa». «El objetivo es que el proceso termine de forma satisfactoria por el mantenimiento del empleo», concluyó.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ximénez quiere encarrilar la permanencia en Huesca

PUENTE GENIL

14/05/2016

El Ángel Ximénez viaja ilusionado a tierras aragonesas para enfrentarse hoy al Bada Huesca (20.30, MoviStar + en directo). El equipo aragonés tiene asegurada la salvación y a lo único que aspira es a mejorar su clasificación.

Aún se recuerda el gol que le dio la victoria a los oscenses en Puente Genil con un gol casi sobre la bocina, una derrota que hizo mucho daño a los pontanenses. A partir de este revés comenzó la cuesta abajo pontana. El Bada Huesca pasa por ser el rey de los empates, pues acumula cuatro en casa y tres a domicilio. Mientras ha logrado cuatro victorias en su feudo y dos lejos de ella.

En la faceta realizadora destacan Álvaro Cabanas (139) y Dija Cruz (98) que pasan por ser sus especialistas en los lanzamientos desde los 7 metros. Precisamente, el primero de ellos, hijo del técnico pontanés, Javier Cabanas, pasa por ser uno de los mejores extremos derechos de la liga. Tampoo no hay que olvidar a su pivote argentino, Ariel Doldán, y a sus primeras líneas, Novelle (60), Marcelo (66) y Nolasco (50), sin olvidar a

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Abrahán Rochel. Tampoco podemos olvidar la importante aportación de sus dos porteros, Pejanovic y Dani Arguillas, éste último en el momento más dulce de su carrera. Arguillas jugó hace dos años en Puente Genil.

Javier Cabanas podrá contar con todos sus efectivos, los mismos que empataron frente al Cangas, en el último partido que jugó en su feudo el conjunto pontanés. Solo estará ausente Porras por lesión. Así viajarán a Huesca Oliva, De Hita, Curro, Alexis, Olea, Paraja, Cuenca, Guille, Rudovic, Moya, Vojvodic, Bujalance, Fortes y Óscar. H



www.eldiadecordoba.es

El Ayuntamiento abrirá un expediente disciplinario al exjefe de la Policía Local

El alcalde explica que el procedimiento administrativo quedará suspendido hasta que finalice la causa penal contra Humánez

JOSÉ MANUEL CABEZAS | 14.05.2016 - 05:01

El Ayuntamiento de Puente Genil ha iniciado los trámites oportunos para la apertura de un expediente disciplinario contra el exinspector jefe de la Policía Local, Lorenzo Humánez, que fue cesado en la mañana del pasado martes, justo un día después de la celebración del juicio oral contra él y otras siete personas más por presuntos delitos contra la libertad sexual por supuestamente mantener relaciones sexuales con una joven de 17 años.

Según apuntó ayer el alcalde, Esteban Morales (PSOE), el Juzgado de lo Penal número 3 de Córdoba ya ha remitido al Ayuntamiento parte de la información que se le había solicitado para concluir el expediente de información reservada abierto contra Humánez, lo que ha permitido estudiar si existen datos suficientes para la apertura del mencionado expediente disciplinario. En todo caso, este nuevo procedimiento "estará suspendido mientras no exista una resolución judicial".

Pese a las críticas de los últimos días de la oposición, el regidor se reafirmó ayer en el modo de proceder del equipo de gobierno desde que se conoció la noticia del procesamiento del ya exinspector jefe de la Policía Local. Así, reiteró que "desde el expediente de información reservada que se inició solamente teníamos como cierto el juicio a Lorenzo Humánez por unos hechos que él negaba". "Solicitamos alguna información del juzgado para sustentar documentalmente el expediente, pero el día del juicio hizo público un relato en el que reconoce ciertos hechos que ante mí ratifica al día siguiente, que sí tienen la veracidad necesaria para adoptar una medida", explicó. "De ahí que tras la consulta al departamento jurídico del Ayuntamiento y al grupo municipal se adopte el decreto de cese como inspector jefe", argumentó el regidor.

El alcalde mostró su preocupación por la repercusión que ha tenido este asunto, y dijo estar "sorprendido" por la dimensión y por el tratamiento mediático, "creando un juicio paralelo con informaciones falsas y declaraciones injuriosas". Morales dijo estar dolido por "la historia distorsionada e inventada transmitida desde un medio de comunicación sobre Puente Genil por una persona que está apartada cautelarmente del cuerpo de policía por una sentencia, y que además tiene pendientes varios procesos penales", y aseguró que "ese daño ha de ser reparado".

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

La ocasión de empezar a respirar

El Ximénez busca una victoria que le permita distanciarse del descenso



RAFAEL CANO CÓRDOBA | 14.05.2016 - 05:02

A falta de cuatro jornadas para el final de la Asobal, al Ángel Ximénez se le presenta hoy una gran ocasión para tomar aire en la carrera por la permanencia y ver el futuro de manera mucho más alentadora. El conjunto de Puente Genil visita al Bada Huesca (Municipal de Deportes, 20:30) en un choque que puede terminar siendo vital en la consecución del objetivo de la salvación por tercer curso consecutivo entre los mejores. Y es que los pontanos ya saben que el Teucro no puntuará esta semana tras caer ante el Barça, por lo que están dispuestos a agrandar el fino colchón de un punto con el que cuentan sobre la penúltima plaza de la tabla, la que adjudica el único descenso de esta temporada tras la retirada del Aragón.

La mayor motivación está del lado de los hombres de Javier Cabanas, que se miden hoy a un equipo que nada en mitad de la tabla, sin objetivos demasiado ambiciosos para lo que resta de campeonato toda vez que su permanencia se da ya por segura. Los oscenses llegaron a estar mucho más arriba de la novena plaza que ocupan en la actualidad pero la retirada del Aragón les propició la pérdida de cuatro puntos que ha terminado por dejarlos sin ambición por luchar por metas importantes en estas últimas jornadas, si bien tratarán de terminar la liga entre los ocho primeros.

Javier Cabanas, que vivirá la circunstancia especial de tener frente a frente en la pista a su hijo, podrá contar ya para el choque de Huesca con el pivote Miguel Ángel Olea, que la pasada semana forzó para llegar a estar disponible pero finalmente no sumó minutos ante el Cangas. En la nómina de bajas, el central Mario Porras y el lateral Chispi, lesionado de larga duración, siguen fuera del equipo. El técnico del conjunto pontano tildó el choque ante el Bada Huesca de "pequeña final", consciente de que la contienda "no será decisiva, pero sí importantísima" de cara a la lucha por la permanencia, sobre todo si el Ximénez consigue sumar la victoria.

El precedente más cercano sonríe al Ximénez, que el curso pasado arrancó la temporada sorprendiendo al Huesca en el Municipal de Deportes de la ciudad altoaragonesa. Esta campaña, sin embargo, los oscenses se llevaron el triunfo del Alcalde Miguel Salas de Puente Genil, por un apretado 22-23.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

El alcalde abrirá un expediente disciplinario a Humánez cuando acabe el proceso judicial



Por Redacción - 12/05/2016

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha explicado en PUENTE GENIL TV, de forma pormenorizada los motivos por los que 20 horas después de celebrarse el juicio contra el Inspector Jefe de la Policía Local, Lorenzo Humánez junto a nueve personas más por supuesta corrupción de menores y explotación sexual, decidió cesarlo del cargo. Dando un giro al posicionamiento que mantenía, hasta el momento.

Adelanta en Puente Genil TV que abrirá un expediente disciplinario al funcionario cesado como Jefe, pero que mantiene su plaza porque "es susceptible de una falta administrativa".

En la entrevista mantenida en los SERVICIOS INFORMATIVOS se ha referido al comunicado de la plantilla de la Policía en apoyo al Inspector y el alcalde, entre otros muchos planteamientos sobre este y otros asuntos relativos al Cuerpo Policial (podrán ver la entrevista en la reposición a las 01:00 de esta madrugada y mañana viernes a las 14:30 horas).

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

IU comprometido con los trabajadores de Panrico en pro de sus derechos



Por Rocio Díaz - 13/05/2016

A raíz de las últimas informaciones en prensa sobre el preacuerdo que ha firmado el grupo mexicano Bimbo con el fondo de capital de riesgo estadounidense Oaktree, para comprarle el 100 % de Panrico, con lo que Bimbo se convertirá en el líder en España del negocio del pan de molde y la bollería, el grupo municipal de Izquierda Unida Puente Genil, junto a su parlamentaria en Córdoba, Elena Cortés, han mantenido recientemente una reunión con el comité de empresa de Panrico para conocer de primera mano la situación que viven sus trabajadores. Según ha

explicado Jesús David Sánchez, portavoz local de IU, "sea cual sea el resultado del preacuerdo, más allá de

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





s del Aydillamiento de l'dente dem

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

mantener los puestos de trabajo, es fundamental que no afecte a la calidad del empleo, ni tampoco a los derechos de los trabajadores". Y es que, en la actualidad, la empresa de Puente Genil cuenta con más de 200. (TODA LA INFORMACIÓN EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Por su parte, Cortés apuntó que "desde IU seguirán manteniendo su compromiso con los trabajadores, llevando incluso iniciativas al Parlamento o Gobierno andaluz, en el caso de que sea necesario". Además, la parlamentaria de IU por Córdoba manifestó que, "tras la información recopilada, Izquierda Unida se plantea una certeza: los llamados Fondos de Capital de Riesgo, más conocidos como fondos buitre, son un desastre para la calidad del empleo y la gestión de una empresa". "El objetivo que tenemos es que el proceso termine de forma satisfactoria por el mantenimiento del empleo", según finalizó.



www.andaluciacentro.com

El alcalde de Puente Genil abrirá expediente disciplinario al jefe de la Policía Local cesado

La decisión se toma tras comprobar que usó el teléfono móvil del ayuntamiento para contactar con la menor que lo denunció

Viernes, 13 Mayo 2016 12:40 Redaccion Andalucía Centro

El alcalde de Puente Genil abrirá expediente disciplinario al jefe de la Policía Local cesado

El Ayuntamiento de Puente Genil ha iniciado los trámites oportunos para la apertura de un expediente disciplinario al inspector de la Policía Local, Lorenzo Humánez, que fue cesado como jefe tras la celebración del juicio oral por presuntos delitos contra la libertad sexual.

Según el alcalde, Esteban Morales, la apertura de este expediente disciplinario se justifica en que se ha podido corroborar que el inspector usó el teléfono móvil del ayuntamiento para contactar con la menor que lo denunció. El expediente disciplinario estará suspendido mientras no exista una resolución judicial.

Por su parte, desde el Partido Popular consideran que desde que se difundió en los Medios de Comunicación la noticia sobre el juicio oral al ex jefe policial, han existido argumentos suficientes para realizar el cese de este cargo de confianza.

El Partido Popular culpa al alcalde y a su "pasividad" de la imagen que con este caso se ha proyectado de Puente Genil y del cuerpo policial en el municipio.





De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

minuto90

www.minuto90.com

Una final con morbo familiar

El Ángel Ximénez Puente Genil de Javier Cabanas se la juega ante el Bada Huesca de su hijo Álvaro

13 de mayo de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

De parón en parón, con tiempo para preparar minuciosamente los partidos pero con el ritmo de competición con intensos altibajos. Pero sobre todo, necesitados y con hambre. El Ángel Ximénez Puente Genil vuelve a jugarse la permanencia en un duelo decisivo a domicilio contra el Bada Huesca (sábado, 20:30 horas, Movistar Plus). Duelo especial para dos hombres. Padre e hijo. Porque Javier Cabanas se las verá por primera vez con Álvaro, extremo derecho del conjunto oscense, en el 40x20. Internacional con España, y uno de los jugadores más importantes del país en su demarcación.

Los pontanenses llegan al trascendental envite con la responsabilidad de saber que para estar tranquilos deben sacar un resultado positivo en una de las dos salidas que les quedan. Tras la derrota del Teucro el pasado miércoles contra el Barcelona, el Ángel Ximénez empezará el duelo fuera de los puestos de descenso y quiere acabar en la misma situación al final de los sesenta minutos. Para ello, el equipo viajará el sábado por la mañana hasta tierras oscenses en AVE y lo hará con la baja de Chispi y Mario Porras por lesión. Olea, tras dos meses sin jugar, forzará ante la necesidad de efectivos de Cabanas.

Por su parte, los oscenses, novenos con 19 puntos y sin otro objetivo que el de mejorar su posición clasificatoria, afrontan el encuentro con la importante ausencia por lesión de Alex Marcelo. Precisamente este equipo ha sido uno de los mayores perjudicados por la retirada del Balonmano Aragón ya que ha perdido los cuatro puntos que en la pista ganaron a sus vecinos. Ello les ha condenado en cierto modo a perder por completo cualquier aspiración para jugar en Europa el año que viene y a luchar por escalar puestos en la tabla.



Sumar en Huesca para respirar

El Ángel Ximénez buscará puntuar por segunda vez en la temporada lejos de Puente Genil, en una cancha la oscense donde ya ganó el año pasado



David Jurado 13/05/16 14:55

El Ángel Ximénez jugará mañana (20.30 horas, Movistar +) en la pista del Bada Huesca con el objetivo de sumar su segunda victoria de la temporada lejos de Puente Genil en la que será vigésimo séptima jornada de la Liga Asobal, lo que le permitiría acercarse a conseguir su objetivo de la permanencia. A los oscenses poco les va en juego desde su novena plaa con diecinueve puntos, cinco más que los pontanos, después de que en la primera vuelta el equipo de Huesca ganase en Puente Genil por 22-23.

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Los hombres de Javier Cabanas sólo ha puntuado como visitante esta temporada en la cancha del Teucro, de ahí que ahora intentará que llegue la segunda en una pista donde sabe lo que es ganar, dado que la pasada campaña lo hizoen la jornada inaugural de la competición por 30-32, mientras que en su primer ejercicio en la Asobal, el de la 2013-14, perdió por 31-28. Empatar no sería mal resultado, teniendo en cuenta que el Bada Huesca es el rey del empate esta temporada y por esa vía han volado muchos puntos de su pista.

Ambos equipos afrontarán el choque después de ser dos de los grandes perjudicados por la conocida retirada del BM Aragón, dado que al club del Alto Aragón se le restaron cuatro puntos y dos a los pontanenses. Así que para el técnico del Ximénez el partido será "una pequeña final", porque aunque "no sea decisiva, sí será importantísima" para la consecución de la permanencia.

Cabanas señaló que "nos enfrentaremos dos estilos de juego parecidos", dado que en ambos equipos prima la labor defensiva por encima de la ofensiva. "Quizás en ellos más de forma habitual por su planteamientos, dado que "construyen su juego a partir de la defensa para lanzar un gran contraataque" en el que su hijo Álvaro es el gran ejecutor final, no en vano sus 139 goles le sitúan como el quinto máximo goleador de la competición.

Además el Bada Huesca también cuenta con la "buena dirección" de Abraham Rochel gracias a "su buen juego con el pivote argentino Dondel", en una primera línea de la que destacó "la veteranía" de sus integrantes, con Novelle Pepe y Marcelo como otros baluartes. Con todo el Ángel Ximénez apurará sus opciones con la reaparición de Olea, aunque el malagueño ya pudo jugar ante el Cangas y no tuvo ni un minuto de juego.